
Respostes a la ciutadania d’ICV al Ple de 17-04-2013 
 
 

El senyor González: 

“Yo vengo a informar del tema de las zonas verdes y zona azul, la moción que 
ha habido sobre ese tema. Esta asociación ni está a favor ni está en contra, 
simplemente está en beneficio de los vecinos del barrio. Lo que sí, en este 
tema, hemos estado abiertos durante dos meses, que más o menos es desde 
que se inició la conversación hasta el final, en que se ha instalado, y a la 
asociación de vecinos solo han venido dos personas quejándose, el resto han 
sido todos a favor. Entre esas dos personas hay una presente aquí. Es el único 
señor que me ha venido a quejarse de la zona verde y zona azul.  

Por lo cual, la asociación de vecinos, como está en representación de los 
vecinos, está para lo que ellos digan. Si a mi me viene mucha gente 
quejándose de ese tema, yo sería el primero que ya hubiera presentado este 
tema. Como no me han venido, la asociación de vecinos no ha hecho 
absolutamente nada porque no ha venido gente con quejas suficientes. 
Entonces, al no venir con quejas suficientes, no tienes la fuerza moral para 
venir a decir «esto quítalo o no lo quites, o adelante».  

Yo estoy de acuerdo con que esto tiene un periodo de pruebas, y ya veremos a 
ver si funciona o no funciona, como en los barrios en que se ha puesto 
anteriormente. A mí me extraña lo que acaba de decir, por ejemplo, Lidia, que 
ella en su barrio está la mar de contenta desde que se instaló, y ahora resulta 
que vota en contra, o bueno, vota a favor de la moción, que es la única, ¿no? 
Me huele eso un poco a demagogia, ¿no? (Remor de veus.) Antes hablabais 
aquí de demagogia… 

Hombre, está muy contenta de que en su barrio está muy bien, pero vota en 
contra de que en Can Vidalet se instale. Yo, como presidente, y mi junta, ni 
estamos a favor ni estamos en contra, simplemente hay un periodo de prueba 
que se le comunicó a Giner. Y también tengo una queja sobre él, porque él –o 
este ayuntamiento– en el tema de esto –y el regidor de barrio lo sabe también– 
se comprometió a que el aparcamiento que hay en la calle Molino se iba a 
agrandar, como mínimo para cien plazas más, y a la fecha que estamos, que 
estuvimos mirando el terreno y todo lo demás donde se iba a instalar toda la 
zona verde y zona azul, se quedó de acuerdo en que se iba a mover aquello 
casi antes de que se instalara la pintura de la zona verde para poner las 
maquinitas, y resulta que los terrenos siguen todavía igual –los terrenos siguen 
todavía igual– y me acaban de decir esta mañana que todavía tiene que dar el 
permiso el dueño del terreno.  



Con lo cual, particularmente esta asociación de vecinos se siente engañada 
también en ese tema, porque si se compromete, como yo dije, si se va a hacer 
esto hay que implicarse también en solucionarle o darle otra opción al vecino. 
Si no quiere zona verde, ahí tienes cien plazas más, aparte del que hay –eso 
sí, que se ha reformado porque el terreno estaba de agujeros como un 
demonio pero bueno, se ha reformado– pero del resto no se ha hecho nada, o 
sea, el terreno está allí todavía y según me dice Giner el dueño del terreno 
todavía tiene que dar el permiso. Con lo cual, aquel día que estuvimos viendo 
el terreno, ¿estaba todo solucionado? Según el señor que iba a instalar la 
pintura y todo lo demás de la zona verde de la empresa esta, se iba a encargar 
de limpiar aquellos terrenos y se iba a hacer, y a la fecha que estamos, aquello 
está todavía de hierbas hasta esta altura, y no se ha hecho nada. 

En definitiva, la asociación de vecinos está para lo que quieran los vecinos. 
(Remor de veus.)” 

 

El senyor González: 

“No, yo lo que quiero decir es que si a mí me hubieran venido cantidad de 
vecinos con el tema este, pues yo os hubiera venido con esta misma queja, lo 
mismo que han venido estos, pero claro, al no venirme a mí a la asociación de 
vecinos, lógicamente lo doy por bueno, ahí está.” 

 

La senyora Ibáñez: 

“Yo no sé si no nos has escuchado al grupo, ¿eh? Yo he dicho que no 
cuestionamos las zonas verdes y azules, lo que cuestionamos es la 
participación de la ciudadanía, cómo se le consulta, y cuánto se le tiene en 
cuenta. Quizás ese proceso que tú planteas debería ser a la inversa, que 
vengan a mí… Sal al barrio. Como presidente de una asociación de vecinos, 
¿has hecho una asamblea general de vecinos, abierta, para que tu barrio 
pueda asistir y plantear las zonas verdes o azules? ¿O seguimos esperando a 
que nos vengan al garito a decirnos: «Oye, que no me gusta.»? No. Creo que 
en todo caso…  

Por eso hemos replantado también antes la representatividad, y la 
representatividad pasa, entendemos nosotros que las asociaciones se abran 
más allá de sus narices y de sus vecinos asociados, porque los que no son 
asociados son vecinos. Por eso nos preocupa el tema de que trescientas firmas 
vengan, y hemos votado a favor de la propuesta, y hemos votado a favor de 
que trescientos vecinos hayan hecho el esfuerzo de presentar una propuesta. Y 
después analizaremos si es bueno, malo, si hay muchas zonas verdes o hay 



pocas, o en qué sitio deben estar. Pero cuidado, la demagogia… Habéis 
aprendido esa palabra i no vegis el suc que li doneu aquest vespre.  

Lo que hemos planteado nuestro grupo es que estamos a favor. De hecho, 
somos a lo mejor los que más estamos trabajando en el tema de participación y 
machacando en el tema de participación, y eso de las asociaciones de vecinos 
forma parte. Igual deberíamos hacernos pedagogía mutua para entender qué 
es hacer participar, y nosotros entender que la representatividad tiene un límite. 
Bueno, le ponemos un límite. Decimos: «Hemos consultado a la asociación de 
vecinos.» Y después te preguntas: « ¿La asociación de vecinos ha hecho una 
asamblea para consultar al barrio, o lo ha decidido el presidente?» Ésa es 
nuestra pregunta, vaya.” 

(Se sent de fons els senyor González.) 

 


